Agriculture et colonisation.

Q. Les résultats de l'année dernière ont été peu brillants?

Le PRESIDENT.—Il ne nous reste pas beaucoup de temps à consacrer au service américain, qui est d'une très grande importance.

M. McLennan.—Celui dont nous nous occupons en ce moment—l'immigration de la Grande Bretagne et de l'Irlande—est extrêmement important.

Par M. Hughes:

- Q. Ces agents vous font-ils rapport sur ce qu'ils font?
- R. Out.
- Q. Vous recevez un rapport hebdomadaire ou mensuel sur les localités qu'ils visitent, les publications qu'ils distribuent, etc?

R. Oui.

Q. Pendant que j'étais en Angleterre j'ai beaucoup voyagé, et je n'ai pu trouver trace de nos agents, sauf M. Devlin et M. Jury, que j'ai rencontrés par hasard à Liverpool.

R. Nous n'avons aucun agent local en Angleterre.

- M. Hughes.—Jo ne pense pas que ces agents se fassent connaître.
- M. OLIVER.—J'ai requ une lettre de M. O'Kelly m'apprenant qu'il envoyait une famille ayant \$7,000 de capital.
 - M. Hughes .- D'Iriande?
 - M. OLIVEB .- Oui.

Par M. Wilson;

- Q. Je suppose que ces publications sont distribuées dans la Grande-Bretagne et sur le continent?
 - R. Oui.
 - Q. Vous avez acheté quelques journaux?
 - R. Qui; nous avons distribué un grand nombre de ces journaux.
- Q. Votre rapport et celui de l'auditeur général ne s'accordent pas au sujet des journaux.

R. En quoi?

Q. Quant à leur nombre. Le rapport de l'auditeur général porte à 15,000 le nombre d'exemplaires de la Tribune de Winnipeg, et le vôtre à 3,300 seulement.

Par M. McLennan (Inverness):

Q. Je remarque que les agents ont leur bureau principal dans les grandes villes? R. Oui, ils voyagent constamment, assistant aux expositions, etc.

Par M. Wilson:

Q. Je vois dans le rapport de l'auditeur général l'inscription d'un achat de 12,000 exemplaires du Globe, et votre rapport mentionne 10,000 exemplaires?

R. Ceux-ci ont été expédiés dans diverses parties des Etats-Unis.

Par M. Sproule:

Q. Quelles publications distribuez-vous pour disséminer des renseignements sur le pays?

R. Le Haut-Commissaire est autorisé à publier et annoncer en tout temps ce qu'il peut juger désirable dans l'intérêt du pays. De notre côté nous expédions des sacs